
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Febrero, 2020



Hospital público gana Oro en Premio Iberoamericano de la Calidad



Madrid.- República Dominicana, representada por el hospital Pediátrico Dr. Hugo Mendoza, recibió este martes el máximo galardón del XXI Premio Iberoamericano de la Calidad, que otorga la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad (FUNDIBEQ).

Este centro de la Red Pública, es la primera institución de salud del país en obtener oro y la segunda organización dominicana en alcanzar el máximo galardón, durante las dos décadas de trayectoria que tiene el premio.

Dirección de Comunicación SNS
04 febrero, 2020



SNS entrega avance a contratistas para inicio
intervención de hospitales



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) inició el remozamiento de áreas de Emergencias en hospitales de la Red Pública, con el objetivo de fortalecer la asistencia a los pacientes del Sistema de Emergencias 911.

El titular del SNS, Chanel Rosa Chupany, informó que la institución entregó un avance de 20% a los contratistas, del total de 211 millones que serán invertidos en la remodelación de nueve centros.

Los hospitales por intervenir son Taiwán de Azua, Felipe J. Achecar de Pimentel, Sabana Iglesia de Santiago de los Caballeros, Leopoldo Martínez de Hato Mayor, Pedro María Santana de San Pedro de Macorís, Municipal de Peralta, Nuestra Señora del Carmen de Padre Las Casas, Municipal de Bohechío y Provincial de Ocoa.

Dirección de Comunicación SNS
10 febrero, 2020



Destinan RD\$282 millones para Programas
Presupuestarios Orientados a Resultados en Reducción
Mortalidad Materna-Neonatal, VIH-SIDA y Tuberculosis



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) presentó este miércoles los Planes de Mejora para Reducción de la Mortalidad Materna y Neonatal; Prevención, Diagnóstico y Tratamiento del VIH/SIDA, además de Prevención y Atención de la Tuberculosis, que serán implementados con 282 millones de pesos otorgados para el 2020, a través de la Dirección General de Presupuesto.

Se trata de un programa presupuestario orientado a resultados que contempla 181 millones de pesos para reducir la mortalidad materno y neonatal en el hospital Materno Infantil San Lorenzo de Los Mina; 26.9 millones para la Prevención, Diagnóstico y Tratamiento del VIH/SIDA en las Regiones de Salud El Valle y Cibao Central , que incluyen las provincias San Juan, Azua, Elías Piña, La Vega, Sánchez Ramírez y Monseñor Noel ; y 74.1 millones de pesos para Prevención y Atención de la Tuberculosis en la provincia Santo Domingo y el Distrito Nacional.

Dirección de Comunicación SNS
10 febrero, 2020



SNS entrega remozada y equipada área odontológica
del hospital Robert Reid



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este miércoles totalmente remozada y equipada el área de salud bucal del hospital Infantil Robert Reid Cabral, cuya obra contó con una inversión económica de 8.5 millones de pesos.

El director del SNS, Chanel Rosa Chupany, explicó que la infraestructura fue intervenida y dotada de equipos tecnológicos de alta calidad, además de personal calificado para ofrecer el servicio odontológico a pacientes pediátricos.

Dirección de Comunicación SNS
19 febrero, 2020



SNS lanza Plan de Reducción Mortalidad Materna y Neonatal 2020



Hospitales redujeron 30% Mortalidad Materna y 20% Mortalidad Neonatal en 2019

Santo Domingo.- El Servicio Nacional de Salud (SNS) lanzó este miércoles los planes que serán implementados durante el 2020 para continuar con la reducción de la mortalidad materna y neonatal en los centros de la Red Pública de Servicios de Salud.

Hospitales de la Red Única Pública alcanzaron el mayor descenso en mortalidad materna y neonatal de las últimas décadas, al disminuir 30% en la materna, 46 madres menos fallecidas y 20% en la neonatal, 462 niños menos que murieron durante el 2019, en comparación con el año anterior. Medida cumple acuerdo firmado con gremios

Dirección de Comunicación SNS
26 febrero, 2020



Presidente Danilo Medina presenta logros en materia de salud en su discurso de rendición de cuentas



Extracto del discurso

Señoras y señores,

Quiero seguir hablándoles de cambios. De cambios profundos que se reflejan en el día a día de las personas, especialmente de aquellas que menos tienen.

Hablemos ahora del sistema de salud pública. De los servicios de salud que recibían antes las personas de escasos recursos y de los que reciben ahora. Realmente, les aseguro que entrar en un hospital público ahora es una experiencia muy diferente a la que se vivía en el pasado.

Porque venimos de tener hospitales con pacientes que se hacinaban en una sala sin aire acondicionado, 10 ó 12 pacientes juntos con un baño común y con enfermedades diferentes. Y hemos avanzado hasta el punto que en 42 hospitales tenemos dos camas por cada habitación, con un baño y aire acondicionado, y muy pronto tendremos 57 hospitales en iguales condiciones.

El próximo 10 de marzo estará lista también la Ciudad Sanitaria Luis Eduardo Aybar, un moderno complejo médico de 12 edificios con 55 quirófanos y más de 600 camas.

Dirección de Comunicaciones SNS

27 febrero, 2020

